



Dimanche 23 novembre à 15 heures  
Salle de la Culture de Javerlhac  
*« Au fil du vent »*



Bruno Maurice, accordéon  
Raphaël Jouan, violoncelle

Fusion du souffle et de l'archet, des cordes et des anches, le duo **Bruno Maurice et Raphaël Jouan** est révélé en 2017 au Festival de Musique des Arcs. Depuis, les deux amis ont été invités à jouer dans des cadres très variés : scènes classiques, festivals éclectiques, jazz-clubs... en France et à l'étranger.

Avec "**Au fil du vent**", Raphaël et Bruno proposent un voyage musical où les atmosphères se transforment au gré de leur inspiration, révélant toute la richesse des timbres du violoncelle et de l'accordéon.

Le programme musical est librement inspiré des musiques et thèmes de B. Maurice, B. Cavanna, I. Stravinsky, A. Piazzolla, airs traditionnels... Chaque pièce est abordée avec une sensibilité propre, entre respect des traditions et liberté d'improvisation pour une interprétation vivante et toujours en mouvement.

***Deux musiciens d'élite pour une musique riche et inspirée***

On peut réserver au 05 53 56 00 39 (Laisser un message).

Entrée 15€ Adhérents : 12€. Étudiants : 8€, Enfants gratuit

Javerlhac est sur la D75 à 12 km à l'ouest de Nontron. La Salle de la Culture est au centre du bourg, près de la Mairie.



Ne pas jeter sur la voie publique